
A2

Bewerbung

 Initiator*innen: Tamara Beckh

 Titel: Tamara Beckh

Foto

Angaben

Alter: 31

Geschlecht: w

Geburtsort: Bietigheim-Bissingen

Selbstvorstellung

Liebe Grüne in Mannheim,

mein Name ist Tamara Beckh, ich bin 31 Jahre alt und wohne seit 4,5 Jahren in Mannheim.

Ursprünglich komme ich aus der Nähe von Heilbronn, habe aber auch schon mehrere Jahre in

Oberfranken gewohnt, wo ich Soziale Arbeit studierte.
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Derzeit arbeite ich bei einem Bildungsträger in Ludwigshafen, wo ich arbeitslose Migrant:innen dabei

unterstütze, einen Weg in die Erwerbstätigkeit zu finden.

Durch meine Arbeit hat sich auch mein lokal-politisches Interesse verstärkt. Viele Dinge laufen vor

Ort nicht so wie es meiner Meinung nach wünschenswert wäre. Das Bedürfnis hier zur Veränderung

beizutragen politisiert mich täglich und sorgt dafür, dass ich mehr politische Verantwortung

übernehmen möchte.

Aufgrund meiner beruflichen Tätigkeit liegen meine politischen Interessen vor allem auf

sozialpolitischen Themen, Migration sowie Wohnen. Da ich bei meinem Träger auch Mitglied der

Mitarbeitervertretung bin (bei kirchlichen Trägern ähnlich wie ein Betriebsrat) ist außerdem auch

Arbeitsmarktpolitik ein Feld, in dem ich mich auskenne.

Gleichzeitig liegen mir auch umweltpolitische Themen am Herzen, wie beispielsweise der Erhalt und

die Schaffung von Grünflächen in unserer Stadt. Eine generelle Entsiegelung halte ich für sehr

wichtig, damit wir auch zukünftig noch gut in Mannheim leben können.

Seit mehr als einem Jahr bin ich nun im Vorstand des Kreisverband Mannheim, zudem bin ich noch

im Arbeitskreis Queer und Ortsverband Süd aktiv.

Während meiner Zeit im Vorstand konnte ich viel über den Kreisverband lernen und auch einiges zu

strukturellen Veränderungen beitragen.

So wurde beispielsweise, auf meine Initiative hin, ein vermehrter Austausch mit Kreisvorständen

anderer Städte begonnen, um hier von Erfahrungen anderer lernen zu können.

Wir haben auf der letzten JHV einen Vielfaltsrat ins Leben gerufen, der die Vielfältigkeit in der Partei

sichtbarer machen soll. Dennoch spiegelt unsere Partei die Pluralität der Stadt noch lange nicht

wider. Wir müssen daher weiter mit unterschiedlichsten Institutionen im Austausch bleiben und offen

für Vorschläge sein, wie wir Menschen mit anderen soziokulturellen Hintergründen besser in unsere

Arbeit einbeziehen können. 

Basis für einen tatkräftigen Kreisverband, ist ein gut ausgebautes Netzwerk an Ortsverbänden. Auch

wenn wir Ortsverbände haben, die sehr stark aufgestellt sind, gibt es in einigen Stadtteilen noch mehr

Bedarf nach Aktivierung und Mitgliedergewinnung. Hier gilt es auch von Kreisverbandsseite

Unterstützung zu leisten, damit in den Stadtteilen Strukturen wachsen können. Im Frühjahr gab es

hierfür beispielsweise eine Veranstaltung mit Elke auf der Rheinau, um hier in dem eher Mitglieder

schwachen Bezirk Präsenz zu zeigen. Auch in Seckenheim/Friedrichsfeld hat im Frühjahr ein Treffen

mit Grün-Interessierten stattgefunden. Solche Initiativen möchte ich weiter fördern, um langfristig

eine grüne Organisationsstruktur in diesen Stadtteilen zu verstetigen.
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Wir haben mit der GJ eine starke Jugendorganisation vor Ort. Hier wünsche ich mir, dass die Wege

zwischen Partei und GJ durchlässiger werden. Es wäre schön, wenn sich junge Menschen

beispielsweise auch in den OVen willkommen fühlen damit auch langfristig engagierte Menschen den

Weg in unsere Partei finden. Dafür ist es wichtig, dass die GJ regelmäßig beispielsweise durch

Delegierte in Parteiprozesse eingebunden wird.

Für knapp ein halbes Jahr durfte ich aktiv an der OB-Wahlkampagne für Raymond Fojkar mitarbeiten

und konnte mich hier sowohl in der inhaltlichen, als auch in der praktischen Kampagnengestaltung

einbringen. Aus den Erkenntnissen und Erfahrungen, die wir hier gelernt haben, möchte ich auch im

Prozess der Kommunalwahl 2024 schöpfen.

Was ich immer wieder festgestellt habe, unsere wichtigste Ressource seid ihr, die Mitglieder. Gute

Kommunikation, transparente Entscheidungsfindung, wertschätzende Ansprache und regelmäßige

Einbeziehung sind Punkte, wo ich noch optimierungspotential sehe. Als starke politische Kraft in

Mannheim braucht es eine starke Mitgliedschaft, deshalb finde ich es auch wichtig aktiv für neue

Mitglieder, beispielsweise mit einer Mitgliederkampagne zu werben.

Weiter wünsche ich mir eine stärkere thematische Sichtbarkeit des Kreisverbands durch verstärkte

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit.

Zusammen mit meiner Mitbewerberin Ines Joneleit würde ich mich gerne als Sprecherin für alle diese

Themen einsetzen. Dadurch, dass auch Ines bereits an einigen Stellen eine wichtige Funktion

einnimmt, wie beispielsweise bei der Vorbereitung zur Listenaufstellung, ergänzen wir uns hier gut.

Ich bin hoch motiviert, den Kreisverband gemeinsam mit euch in Zukunft zu gestalten und

weiterzubringen. 

Daher würde es mich sehr freuen, wenn ihr mir als Sprecherin euer Vertrauen gebt und wir alle

gemeinsam den Kreisverband in Zukunft weiter gestalten und erfolgreiche Wahlkampagnen auf die

Beine stellen.

Unterschrift (eingescannt)
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A1

Bewerbung

 Initiator*innen: Ines Joneleit (KV Mannheim)

 Titel: Ines Joneleit

Foto

Angaben

Alter: 42

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Heidelberg

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,
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die Klimakrise schreitet voran, die soziale Ungleichheit wird durch die Inflation noch stärker und wir erleben

einen deutlichen Rechtsruck in Deutschland und in Europa. Wir GRÜNE setzten uns seit jeher für eine

nachhaltige Klima- und Umweltpolitik sowie für eine weltoffene, soziale und demokratische Gesellschaft ein. 

Umso wichtiger ist es, dass wir GRÜNE mitentscheiden - und zwar überall.

Auf Bundesebene sind wir nun seit fast zwei Jahren in Regierungsverantwortung, auf Landesebene bereits

seit 2011. Politische Entscheidungen und Veränderungen werden lokal umgesetzt. Deshalb brauchen wir

einen starken grünen Kreisverband in Mannheim vor Ort und wollen die anstehende Kommunalwahl 2024

gemeinsam erfolgreich meistern. 

Als Sprecherin des Vorstands möchte ich dabei mitwirken und einen meiner Schwerpunkte in den nächsten

Monaten auf die Vorbereitung und den Wahlkampf der Kommunalwahl legen. In den vergangenen Monaten

war genau das schon ein wichtiges Thema meiner Vorstandsarbeit als Beisitzerin und jetzt, da die Wahl

näher rückt, möchte ich für dieses Projekt noch mehr Verantwortung übernehmen. Zusammen mit euch

verfolge ich das Ziel, dass wir GRÜNEN die stärkste Fraktion im Gemeinderat bleiben. 

Neben der Kommunalwahl stehen in den nächsten Jahren auch die Europawahl (2024), die Bundestagswahl

(2025) sowie die Landtagswahl (2026) an. Diese gilt es vorzubereiten, um GRÜN auch auf diesen Ebenen

weiterhin eine starke Stimme zu geben und unsere Inhalte umzusetzen.

Es gibt also viel zu tun für den Kreisverband, den Vorstand und die Mandatsträger*innen. Das alles können

wir nur gemeinsam erfolgreich meistern.

Gemeinsamkeit ist wichtig: Deshalb freue ich mich auch sehr, dass Tamara das Vertrauen hat, mit mir

zusammen ein Sprecherinnen-Duo im Kreisvorstand bilden zu wollen. Wir haben bereits im bisherigen

Vorstand erfolgreich und vertrauensvoll zusammengearbeitet und möchten dies gerne als Sprecherinnen-

Duo in den nächsten zwei Jahren fortführen.

Folgende Themen möchte ich in dieser Zeit vorantreiben:

Organisation eines erfolgreichen Kommunalwahlkampfs

die Vernetzung innerhalb des Kreisverbands und mit der Stadtgesellschaft durch regelmäßige

Austauschformate und Öffentlichkeitsarbeit fördern

mehr Fokus auf Inhalte in den Mitgliederversammlungen legen und Themenschwerpunkte setzten,

zum Bsp. durch stärkere Einbindung der Arbeitskreise und durch Impulsvorträge 

Seite 2 / 3



Neumitglieder gut einbinden und Mitglieder aktivieren

gute Kommunikation und transparente Vorstandsarbeit

Aus meiner Arbeit als IT-Projektmanagerin bin ich es gewohnt, mich schnell in Bereiche einzuarbeiten,

Veränderungen anzunehmen und zu initiieren, Themen voranzutreiben, die Übersicht zu wahren und bei

Projekten alle Menschen mitzunehmen. Gute Kommunikation und Transparenz sind für mich hierbei

unerlässlich.

Das gilt auch für mein ehrenamtliches Engagement, bei dem ich besonders im Bereich Mobilität unterwegs

bin: Ich bin u. a. Mitinitatorin der Bürgerinitiative QuadRadEntscheid, aktives Mitglied im ADFC Mannheim,

Organisatorin des PARKing Day Mannheim, Mitbegründerin und (ehemalige) Sprecherin des

Frauennetzwerks des Landesverbandes ADFC BaWü sowie Mitbegründerin der Ortsgruppe Mannheim des

Fuß e. V..

In unserer Partei engagiere ich mich seit 2020 in vielfältiger Weise: Als Co-Sprecherin im Ortsverband-Mitte,

als Bezirksbeirätin Innenstadt/Jungbusch, als Delegierte für LDKs und BDKs und in verschiedenen

Arbeitskreisen (AK Mobilität, AK Demokratie) – sowie seit Anfang des Jahres auch als Beisitzerin im

Vorstand. 

Für mich ist der nächste Schritt jetzt klar: Gemeinsam mit Tamara, als Sprecherinnen eines starken Teams,

möchte ich die nächsten zwei Jahre mit euch allen gemeinsam und erfolgreich gestalten. 

Ich bedanke mich für euer bisheriges Vertrauen und freue mich über eure weitere Unterstützung!

Ines Joneleit

Unterschrift (eingescannt)
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A8

Bewerbung

 Initiator*innen: Jan Herrmann

 Titel: Jan Herrmann

Foto

Angaben

Alter: 38

Geburtsort: Hamburg

Selbstvorstellung

Ihr Lieben!

Wir stehen in fast allen Politikfeldern vor großen Herausforderungen! Viele Dinge müssten schneller gehen

und es
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fällt oft schwer zu sehen, wie zäh und schleppend es manchmal nur vorangeht. Zugleich verschärft sich die

öffentliche Debatte und erschwert eine sachorientierte Kompromisssuche.

Wir sind auf jeden Fall die politische Kraft, die Wandel gestalten kann und ich möchte dazu beitragen, dass

wir gemeinsam Mehrheiten für unsere Ideen finden. Denn, wir haben gute Ideen. Ein Blick in unsere

Wahlprogramme zeigt, dass es keinen Mangel an guten Ideen gibt. Jeder kann sie haben und jede kann sie

einbringen. Das ist unser Verständnis von Beteiligung und das ist etwas richtig Gutes!

Ich möchte Euch ein Angebot machen, den KV mit Euch weiterzuentwickeln und diesen Prozess mit zu

moderieren. Ich möchte eine gute Kooperation unter den Akteuren fördern und unterstützen, mehr von den

guten Ideen zur Reife zu bringen. Ich möchte die Basisbeteiligung hoch halten und schauen, wo man sie

weiter verbessern kann.

Am kommenden Samstag freue ich mich auf Euch und würde dann in der kurzen Vorstellung mein

Verständnis der Sprecher/innen-Rolle zu den folgenden Punkten reflektieren:

Menschen&Strukturen im KV

Vernetzung und lernen von anden KVs

Vorstand&Basis - der Blick nach innen

Unser Miteinander - nur gemeinsam können wir unsere Themen vorantreiben

Ich würde mich über Eure Unterstützung und Euer Vertrauen freuen!

Euer Jan

Unterschrift (eingescannt)

Seite 2 / 2



A6

Bewerbung

 Initiator*innen: Maximilian Blatt (KV Mannheim)

 Titel: Maximilian Blatt

Foto

Angaben

Alter: 27

Geburtsort: Heidelberg

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

Das letzte Jahr verlief finanziell sehr gut und verschafft uns eine gute Ausgangslage für die kommenden

Jahre. 2024, 2025 und 2026 werden für uns entscheidende Jahre mit sehr wichtigen Wahlen. Das Geld dafür
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haben wir. Und dennoch wird es eine große finanzielle Belastung für den Kreisverband.

Den Anspruch, die Regierungschefin und die größte Fraktion zu stellen, ist mittlerweile für uns

selbstverständlich. Die Erwartungen der Öffentlichkeit an uns sind entsprechend hoch. Politisch spielen wir

längst in einer Liga mit CDU und SPD. Die hohen finanziellen und organisatorischen Ansprüche, die ein

Wahlkampf auf Augenhöhe mit "den Großen" erfordert, können wir jedoch nur zum Teil erfüllen. Die OB Wahl

hat gezeigt, dass wir mit den anderen Parteien in der Frage des Geldes nicht mithalten können. Dieser

Herausforderung müssen wir mit dem klugen Einsatz unserer Mittel begegnen.

Als Schatzmeister möchte ich mit einer guten und soliden Finanzplanung dazu beitragen, dass wir in den

kommenden Jahre wieder so große Erfolge feiern, wie in den Jahren zuvor.

Kein Jahr ist es her, dass ihr mich im November zum ersten Mal gewählt habt. Ich führe dieses Amt mit

großer Freude und dem Bewusstsein der großen Verantwortung aus. Es ist mir ein großes Anliegen, dass die

Grünen in Mannheim finanziell gut aufgestellt in die Zukunft gehen.

Für diese Aufgabe bitte ich nochmals um euer Vertrauen.

Euer Max

Unterschrift (eingescannt)
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A3

Bewerbung

 Initiator*innen: Daniel Jobke (KV Mannheim)

 Titel: Daniel Jobke

Foto

Angaben

Alter: 20

Geschlecht: M\"annlich

Geburtsort: Mannheim

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,
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Global denken und lokal und kommunal Handeln!

Mein Name ist Daniel, ich komme aus Feudenheim und bin hoffentlich bald Musikpädagogikstudent:). Seit

Anfang 2021 bin ich bei der Grünen Jugend und kurze Zeit später auch bei den Grünen aktiv. Von Oktober

bis Ende Mai war ich in Lateinamerika und Afrika Reisen, meine Erfahrungen haben mich stark geprägt und

mein Bewusstsein zu globalen Ungerechtigkeiten erweitert. Vor Allem die Folgen der Klimakrise sind dort

allgegenwärtig und in einer Intensität zu spüren, die man sich im globalen Norden nur ansatzweise vorstellen

kann. Was aber hat das jetzt konkret mit der Arbeit im Kreisvorstand zu tun? Es spornt mich an, ganz direkt

an der Basis den Weg für Veränderungen zu bahnen und mich für unsere Grünen Werte, vor allem was den

Kampf gegen die Klimakrise angeht, stark zu machen. Auch mein Anspruch, für soziale Gerechtigkeit zu

kämpfen, ist während meiner Reise neu entfacht. Zu sehen, was unsere westliche Kolonialisierung für eine

immer noch existierende Ausbeutung angerichtet und begründet hat, lässt alle Alarmglocken läuten.

Ich bezeichne mich selbst als Queerfeminist. Ich halte es für eine der wichtigsten Einstellungen, - auch wenn

mensch vielleicht nicht von einer bestimmten Diskriminierungen betroffen ist - in aller Form gegen jegliche

Ungleichheit und Diskriminierung zu kämpfen. Wir müssen uns jeden Tag erneut an unsere Privilegien

erinnern, mit diesen bewusst umgehen und uns mit Betroffenen von Diskriminierung jeglicher Art

solidarisieren.

Vergangenes Jahr war ich für die GJ im Jugendbeirat delegiert und habe mich dort für mehr Kinder- und

Jugendbeteiligung eingesetzt und die Reform des Jugendbeirates hin zu einem inklusiveren System mit

vorangebracht. Bei den vergangenen Wahlen habe ich viel Wahlkampf gemacht, in den unterschiedlichsten

Formen, von Kneipenwahlkampf bis Tür zu Tür Aktionen... Außerdem habe ich mich in einer Gruppe von

Delis bei der LDK letzten September für mannheimer Grüne Inhalte stark gemacht.

Ein großes Herzensthema für mich ist definitiv die Mobilitätspolitik. Als nahezu Allzeit-Fahrradfahrer sind für

mich sämtliche Mankos im städtischen Verkehr am eigenen Leib spürbar. Bei den letzten beiden

ParkingDays in Mannheim habe ich mich eingebracht und bei der Orga geholfen, auch für dieses Jahr ist

wieder ein ParkingDay geplant.

Ich nehme mir vor, die Inhaltliche Arbeit auch auf unseren MVen mehr in den Vordergrund zu stellen, wir sind

eine basisdemokratische Partei und leben vom Diskurs. Dieser sollte allerdings nach meiner Auffassung auf

einer respektvollen Ebene stattfinden und nicht ins Persönliche gehen. Deswegen ist auch auf die Wahl des

Komunikationsmediums zu achten.

Ich würde mich sehr über euer Vertrauen als Beisitzer im Kreisvorstand freuen, um für starke grüne Inhalte

bei der Kommunalwahl 2024 zu kämpfen!

Unterschrift (eingescannt)

Seite 2 / 3



Seite 3 / 3



A4

Bewerbung

 Initiator*innen: Fabian Schwabbauer

 Titel: Fabian Schwabbauer

Foto

Angaben

Alter: 22

Geschlecht: m

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

die Zeit, seitdem ich im März in den Vorstand nachgerückt bin, ist schnell vergangen. Der erste Wahlgang

liegt hinter uns und wir haben nicht das Ergebnis erzielt, welches wir uns gewünscht hatten. Dennoch haben
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wir es geschafft, für uns wichtige Themen auf die Agenda zu setzen. Wir müssen die OB-Wahl aufarbeiten

und die richtigen Schlüsse daraus ziehen. Mit meiner Erfahrung aus den letzten Monaten möchte ich dazu

beitragen, dass wir die Kommunalwahl gut vorbereiten und erfolgreich abschneiden. Unser Ziel muss es sein,

die größte Gemeinderatsfraktion zu bleiben, um Mannheim weiter grüner und sozialgerechter zu gestalten!

Als demokratische Partei haben wir eine große Verantwortung für Mannheim. Wir konkurrieren mit den

anderen demokratischen Parteien um die besten Konzepte für unsere Stadt. Was mich aktuell umtreibt, sind

die hohen Umfragergebnisse der "A"fD. Klar, es sind nur Umfragen, doch lässt sich generell eine Stimmung

wahrnehmen, die in mir große Unruhe auslöst. In Südthüringen wurde der erste "A"fD-Landrat gewählt. Wir

müssen uns gegen diesen Trend stark machen! Wir müssen unsere Werte mit Leidenschaft vertreten, unsere

Konzepte gut kommunizieren, mehr Menschen an die Wahlurne bringen und immer fair mit unseren

demokratischen Mitbewerber*innen umgehen!

Unser Kreisverband ist in den letzten Jahren schnell gewachsen. Ich möchte, dass sich jedes Mitglied bei uns

wohlfühlt und, dass jedes Neumitglied oder interessierte Person einen einfachen Einstieg bei uns hat. Dazu

eignet sich beispielsweise die grüne Runde super, um sich über grüne Strukturen aber auch über aktuelle

politische Themen auszutauschen. Als Beisitzer möchte ich mich außerdem für mehr inhaltliche Debatten im

Kreisverband einsetzen. Ich möchte die Connection zu den anderen Kreisverbänden in der Region stärken,

weil wir Teil einer Metropolregion sind und enger zusammenarbeiten sollten. Ich bin auch auf eure

Vorschläge gespannt, wie wir unseren Kreisverband diverser machen können!

Aktuell studiere ich im vierten Semester Politikwissenschaft und Geschichte an der Uni Mannheim. Ich

engagiere mich bei der Grünen Jugend, bin großer HSV-Fan und erkunde gerne neue Städte und Länder.

Ich würde mich freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt!

Bis bald, euer Fabian

Unterschrift (eingescannt)
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A7

Bewerbung

 Initiator*innen: Sophia Dittes (Sophia Dittes)

 Titel: Sophia Dittes

Foto

Angaben

Alter: 35

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Karlsruhe

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,
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politische Arbeit besteht aus einer guten Mischung aus Erfahrung und neuen Ideen.

Ich bin 35 Jahre alt, wohne in der Neckarstadt-West und war in den letzten vier Jahren gemeinsam mit Nils

Born Sprecherin des Grünen Kreisverbandes Mannheim. Nun möchte ich mich Euch als Beisitzerin für die

kommende Legislatur zur Verfügung stellen.

In den letzten vier Jahren haben wir als Kreisverband mit unseren neuen und amtierenden

Mandatsträger*innen viel geschafft: viele neue (Direkt-)mandate gewonnen, grüne Inhalte in der Stadt

durchgesetzt und auch interne Strukturen verbessert. Es gibt nun einen Vielfaltsrat, regelmäßige Grüne

Runden für (Neu-)Mitglieder und wir verteilen die Arbeit im Vorstand auf mehr Schultern.

Aber es war auch anstrengend: angefangen bei wechselnden Kreisgeschäftsführungen, einer Corona-

Pandemie, vielen Videokonferenzen, Kriegsausbruch und, nach einem großen Mitgliederwachstum auch

wieder viele Austritte aufgrund von Waffenlieferungen, Asylgesetzgebung und einer für viele nicht

ausreichend fortschrittlichen Energiepolitik. Manche Leute haben uns wieder verlassen, weil wir vermutlich

kein gutes Angebot für neue Mitglieder machen konnten, weil sie in den letzten Jahren weniger Geld zur

Verfügung hatten oder weil Erwartungen in die Einflussmöglichkeiten der Partei sehr hoch waren.

Die Arbeit im Kreisvorstand war und ist sehr erfüllend, wir können hier unseren Teil dazu beitragen, dass

Mannheim immer grüner wird, und bieten Raum für Aktivitäten. Aber sie ist auch kräftezehrend und nimmt

viel Platz in unserem Leben ein. Außerdem tut frischer Wind von Zeit zu Zeit sehr gut. Vor allem bei einer so

dynamischen Partei wie Bündnis 90/Die Grünen. Deshalb werde ich dieses Jahr einen Schritt zurücktreten,

anderen den Platz in der ersten Reihe lassen und als Beisitzerin kandidieren.

Warum ich noch einmal antrete? 

Ich möchte gerne mit meinen Erfahrungen und Kontakten dazu beitragen, dass wir einen guten

Kommunal- und Europawahlkampf führen, bei dem wir 2024 wieder viele Mandate erringen.

Ich möchte dazu beitragen, dass wir Ende des Jahres eine diverse Liste für den Stadtrat aufstellen.

Mit jungen und alten Kandidatinnen und Kandidaten, erfahrenen und neuen, Menschen mit

verschiedenen Hintergründen, Student*innen und Handwerker*innen.

Die Themen Vielfalt und Frauenförderung bei den Grünen liegen mir sehr am Herzen. Als Beisitzerin

habe ich wieder mehr Raum für andere Aktivitäten und möchte ich mich hier stärker engagieren,

sowohl in der Partei als auch im Austausch mit zivilgesellschaftlichen Akteuren.

Unsere Mitglieder und Neumitglieder sind das Wertvollste, was wir als Kreisverband haben. Ohne sie
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würde die tägliche Parteiarbeit (neben allen Hauptamtlichen) nicht funktionieren. Deshalb möchte ich

die nächsten zwei Jahre nutzen, damit neue und alte Mitglieder sich noch besser bei uns aufgehoben

und von uns mitgenommen fühlen. Mit mehr persönlicher Ansprache, Formaten zur

Mitgliederbeteiligung, regelmäßigen Austauschmöglichkeiten und einem Mentoringprogramm für

Mitglieder, die Lust auf mehr Parteiarbeit haben.

Liebe Freundinnen und Freunde, ich freue mich, wenn Ihr mir erneut Euer Vertrauen aussprecht.

Bei Fragen erreicht Ihr mich per Mail unter sophia.dittes@gruene-mannheim.de oder mobil unter

0152-08770513.

Herzliche Grüße

Unterschrift (eingescannt)
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A9

Bewerbung

 Initiator*innen: Maximilian Schulz (KV Mannheim)

 Titel: Maximilian Schulz

Foto

Angaben

Alter: 26

Geschlecht: m\"annlich

Geburtsort: Gelnhausen

Selbstvorstellung

Liebe Parteifreund:innen,

mein Name ist Maximilian Schulz, ich werde nächste Woche 27 Jahren alt und bin Diplomjurist.
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Ich bin zudem Bezirksbeirat für die Innenstadt und den Jungbusch und habe in dieser Funktion große Freude

daran, Probleme anzugehen, mich in neue Fragestellungen einzuarbeiten, Vorlagen zu durchwühlen und

Lösungen zu finden. Lösungen, die Mannheim zu einem besseren Ort machen.

Aber diese nach außen gerichtete Arbeit, und noch viel mehr die unserer Gemeinderät:innen und

Mandatsträger:innen kann nur von Erfolg gekrönt sein, wenn die nötige Basis dazu besteht. Wir können nur

Schlagkraft zeigen, wenn das Fundament dafür gelegt ist und unserer Strukturen dafür gestärkt sind.

Dafür braucht es die Arbeit des Vorstands und ich möchte mich bei euch darum bewerben, als Beirat des

Vorstands diese Arbeit umzusetzen.

Nachdem die OB-Wahl nur wenige Tage zurückliegt, steht uns unmittelbar schon die nächste Wahl ins Haus.

Mit der Kommunalwahl haben wir einen erneuten Kraftakt vor uns, bei dem wir einzig den Anspruch haben

können, wieder als Sieger aus dem Rennen zu kommen. Damit uns diese Glanzleistung erneut gelingt,

braucht es Grundlagen, die entwickelt und gestärkt werden müssen.

Entscheidend dafür, aber auch insgesamt für uns als Kreisverband, ist die Aktivierung unserer Mitglieder. Nur

wenn wir es schaffen alle zu begeistern, um gemeinsam für unsere Ziele zu brennen, können wir dies auch

nach außen tragen. Mit dem Mentoringprogramm wurde hier ein guter erster Schritt gemacht, den es

fortzuführen gilt. Wir müssen unsere Arbeit und unser Wirken klar kommunizieren und die Menschen

mitnehmen, damit es gemeinsame Aufgaben und Ziele werden, die wir verfolgen.

Aber auch darüber hinaus sehen wir uns mit Herausforderungen konfrontiert. Das enorme und erfreuliche

Mitgliederwachstum macht es nun notwendig, auf allen Ebenen neue Strukturen zu entwickeln und zu

etablieren. Aus diesem Grund wurde folgerichtig eine Strukturkonferenz und eine Zukunftskonferenz ins

Leben gerufen. Diese Erkenntnisse und Ergebnisse gilt es jetzt weiter umzusetzen. Dies möchte ich

vorantreiben. So ist es mir ein großes Anliegen, unseren Außenauftritt weiter zu schärfen und zu verbessern,

um unseren Selbstanspruch in dieser Stadt auch für alle sichtbar zu machen.

Ich habe bereits an den letzten Vorstandssitzungen teilgenommen und bin mir bewusst, welche Aufgaben

mich in dieser Position erwarten. Gemeinsam mit euch möchte ich diese Arbeit anpacken.

Ich würde mich sehr freuen, von euch dafür das Vertrauen ausgesprochen zu bekommen.

Vielen Dank und alles Gute

Max

Unterschrift (eingescannt)
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A11

Bewerbung

 Initiator*innen: Lea Sophie Kist

 Titel: Lea Sophie Kist

Foto

Angaben

Alter: 22

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: L\"orrach

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,
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ich möchte für euch bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung als Beisitzerin im Kreisvorstand

kandidieren. Hierfür möchte ich mich euch gerne kurz vorstellen:

Mein Name ist Lea Sophie. Ich bin 22 Jahre alt, trans*, studiere Jura an der Uni Mannheim und wohne seit

März 2020 in Seckenheim.

Als ich 2018 mit damals 17 Jahren für mein Jurastudium nach Mannheim gezogen bin, hätte ich nie gedacht,

dass ich hier einmal grüne Politik machen würde.

Heute ist Mannheim – und ja, ganz besonders der grüne Kreisverband – für mich zu einer neuen Heimat,

einem neuen Zuhause geworden. Auch wenn es in unserem Kreisverband – gerade in Zeiten des

Wahlkampfs – gelegentlich zu Meinungsverschiedenheiten kommt, so herrscht doch bei uns stets ein Gefühl

des Aufbruchs, des hoffnungsvollen Weiterarbeitens und des Zusammenhalts vor.

Wir mögen unsere persönlichen Ansichten und Ambitionen haben, aber am Ende verfolgen wir alle das

gemeinsame Ziel Mannheim sozial gerechter, klimaneutral und für alle lebenswerter zu machen.

Gerade mit Blick auf die jüngsten gesellschaftlichen Entwicklungen – starke Zunahme von Hass und Hetze in

der Öffentlichkeit, rechtspopulistische Forderungen werden zunehmend salonfähig; Gefährdung des

demokratischen Diskurses durch Verbreitung von Fake-News … – ist es unglaublich wichtig, dass wir als

Grüne zusammenstehen und für unsere Ideale und Werte konsequent eintreten.

Ich selbst engagiere mich seit letztem Jahr als Sprecherin des AK QueerGrün für gleiche Rechte und

gesellschaftliche Akzeptanz von queeren Menschen sowie ein vielfältiges und harmonisches

Zusammenleben in Mannheim. Seit kurzem bin ich außerdem Bezirksbeirätin in Seckenheim und wurde auf

der Jahreshauptversammlung der Grünen Jugend Mannheim zur Wahlkampfbeauftragten für die Kommunal-

und Europawahl gewählt.

Neben der OB-Wahlkampagnenkommission hat mir vor allem die Arbeit am Wahlprogramm für die

kommende Kommunalwahl sehr viel Spaß gemacht. Der persönliche Austausch mit den verschiedenen

Akteur:innen unserer Stadtgesellschaft war nicht nur interessant, sondern zeigte auch inhaltliche Lücken

vorhergehender (Kommunal-)Wahlprogramme auf, die wir in Zukunft vermeiden können und sollten.

Natürlich müssen auch Erfolge und Fehler der vergangenen OB-Wahlkampagne mit den Mitgliedern

besprochen werden, um gemeinsam Lösungen für eine bessere Koordination und Einbindung der

Ortverbände und einzelner Mitglieder zu entwickeln. Ich möchte als Beisitzerin im Vorstand dazu beitragen,

dass wir auch weiterhin die stärkste Fraktion im Gemeinderat stellen und unserer Wähler:innenpotenzial voll

ausschöpfen!

Einer meiner Ansatzpunkte wird es hierfür sein, die Belange der äußeren Stadtteile stärker in den Blick zu

nehmen und einzelne Ortsverbände durch gemeinsame Aktionen des Kreisverbands deutlich zu stärken.
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Bisher haben die meisten Stadtteile im Mannheimer Norden und Süden keinen eigenen grünen Ortsverband

oder sind so großflächig zusammengefasst, dass einzelne Stadtteilinteressen zwangsläufig nicht in

wünschenswertem Maße berücksichtigt werden können. Ich möchte als Beisitzerin im Vorstand dafür sorgen,

dass die Gründung von Ortsverbänden in Zukunft erleichtert und das Werben um Neumitglieder in

bestimmten Stadtteilen gezielt gefördert wird.

Ich schaue trotz aller Herausforderungen für unsere politische Arbeit optimistisch auf die kommenden Jahre.

Wir werden ein tolles Vorstandsteam zusammenbekommen und mit euch allen Mannheim nachhaltiger,

bunter und gerechter machen!

Ich freue mich sehr, wenn ihr mir euer Vertrauen aussprecht.

Wenn ihr noch Fragen habt, meldet euch gerne unter meiner Mobilnummer 0175 5206046 oder unter 

leasophie.kist@gruene-mannheim.de.

Liebe Grüße,

Eure Lea Sophie (sie/ihr)

Unterschrift (eingescannt)
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A14

Bewerbung

 Initiator*innen: Susanne Aschhoff (KV Mannheim)

 Titel: Susanne Aschhoff

Foto

Angaben

Alter: 51

Geschlecht: w

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich möchte als Eure Delegierte auf dem Landesparteitag in Weingarten unsere Mannheimer Perspektiven,

aber auch meine Perspektive als Mitglied der Enquetekommission "Krisenfeste Gesellschaft" des Landtags
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einbringen.

In diesen Zeiten globaler Krisen ist es wichtig, klar und zielstrebig zu agieren, aus der Vergangenheit zu

lernen und für die Zukunft gewappnet zu sein. In der Enquetekommission beschäftigen wir uns mit den

Auswirkungen von Krisen auf die Gesellschaft, wie man alle Bevölkerungsteile besser einbezieht, wie

Krisenkommunikation aussehen muss, was den gesellschaftlichen Zusammenhalt prägt und stärkt. Die

gewonnenen Erkenntnisse und Empfehlungen werden Grüne Politik in Baden-Württemberg auf Landesebene

ebenso prägen wie unsere kommunalpolitischen Linien. Erfahrungen und Beispiele aus Mannheim sind hier

in vielerlei Hinsicht besonders wertvoll und nützlich.

Die Kandidatur von Pascal Haggenmüller, der erneut für den Landesvorsitz antritt, möchte ich ausdrücklich

unterstützen – seine Nähe zu Mannheim ist für uns sehr wichtig. Ebenso würde ich als Eure Delegierte gerne

Diana Pretzell bei der Wiederwahl in den Parteirat beistehen!

Ich bitte ich um Eure Stimmen und bedanke mich für Euer Vertrauen!

Liebe Grüße

Eure Susanne

Unterschrift (eingescannt)
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A16

Bewerbung

 Initiator*innen: Mia Helbig

 Titel: Mia Helbig

Foto

Angaben

Alter: 17

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Mannheim

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

ich würde mich gerne für die LDK bewerben, weil ich denke, dass wir als 3. größte Stadt Baden-

Württembergs auch im Parteirat vertreten sein sollten. Mit Diana haben wir dafür eine super Kandidatin, die
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ich gerne supporten möchte. Außerdem war ich letztes Jahr auch schon auf der LDK und möchte mich gerne

wieder als Delegierte an den Entscheidungen, die getroffen werden, beteiligen.

Unterschrift (eingescannt)
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A17

Bewerbung

 Initiator*innen: Elena Lorente-Rodriguez (KV Mannheim)

 Titel: Elena Lorente Rodríguez 

Foto

Angaben

Alter: 46

Geschlecht: W

Geburtsort: Madrid

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

Seite 1 / 2



die nächste LDK steht vor der Tür und in der Tagesordnung wurden Inhalte berücksichtigt, die meinen

konkreten Interessen entsprechen: Vielfalt- und Frauenpolitik. Als Vielfaltsrätin des KV Mannheim und als

Führungskraft der Frauenarbeit und Gleichstellung habe einen direkten Bezug zu den Themen, da ich selbst

sowohl privat als auch beruflich betroffen bin: Frau, Migrantin (nicht Expats), über 40 und mehrsprachig.

Darum möchte ich mich als Delegierte bewerben, da ich einen Input in die Runde mit einbringen kann und

nebenbei den KV Mannheim vertreten, weil ich mich in meinen neuen Wohnort seit März 2022 sehr wohl

fühle.

Ich freue mich auf eure Stimmen für meine Teilnahme an der LDK im Oktober. Vielen Dank

Unterschrift (eingescannt)
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A5

Bewerbung

 Initiator*innen: Wanja Pasdzierny (KV Mannheim)

 Titel: Wanja Pasdzierny

Foto

Angaben

Alter: 24

Geschlecht: m\"annlich

Geburtsort: Kiel

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

Ich würde mich riesig freuen mit euch/ für euch auf die LDK fahren zu dürfen. Parteirat ist sau wichtig! Diana

bekommt meinen vollen support.
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Danke und bis bald :)

~Wanja

Unterschrift (eingescannt)
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A12

Bewerbung

 Initiator*innen: Fabian Schwabbauer

 Titel: Fabian Schwabbauer 

Foto

Angaben

Alter: 22

Geschlecht: m

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

ich war bereits auf der LDK in Kehl, bei der vier tolle Votenträger*innen für die Listenaufstellung der

Europawahl gewählt wurden und ich würde auch gerne wieder für euch als Delegierter auf die nächste LDK
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nach Weingarten fahren. Auf der LDK werden u.a. der Landesvorstand und der Parteirat neu gewählt. Mit

Diana sitzt eine Mannheimerin im Parteirat, die unseren vollen Support verdient hat!

Ich würde mich über eure Unterstützung freuen!

Liebe Grüße, Fabian

Unterschrift (eingescannt)
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A18

Bewerbung

 Initiator*innen: Daniel Jobke (KV Mannheim)

 Titel: Daniel Jobke

Foto

Angaben

Alter: 20

Geschlecht: M\"annlich

Geburtsort: Mannheim

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,
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Vor uns steht eine sehr wichtige und wegweisende LDK im Oktober, auf der Vorstand und Parteirat neu

gewählt werden. Mit Pascal Haggenmüller haben wir ein Co-Landesvorsitzenden, der gut in Mannheim

vernetzt ist und Bezug zu unsere Stadt hat, er hat meine volle Unterstützung für die nächste Amtszeit im

LaVo. Außerdem gilt es Diana aus unserem KV zu supporten, wieder in den Parteirat gewählt zu werden,

auch hierfür möchte ich mich als Delegierter einsetzen.

Die Herausforderungen auf Landesebene sind groß, es geht perspektivisch auch darum, was die Strategie

bei der nächsten Landtagswahl 2026 sein wird. Kretschmann wird nicht noch einmal antreten, das heißt es

gilt zu erörtern, wie wir unsere Kampagne gestalten, um unsere Stärke im Landtag nicht nur zu halten,

sondern auch auszubauen.

Ich war bereits letzten September auf der LDK in Donaueschingen und würde mich sehr über euer Vertauen

freuen,

Falls ihr Anliegen jeglicher Art bezüglich der LDK habt, meldet euch sehr gerne:) 015735655954

Euer Daniel

Unterschrift (eingescannt)
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A13

Bewerbung

 Initiator*innen: Nina (KV Mannheim)

 Titel: Nina Wellenreuther

Foto

Angaben

Alter: 26

Geburtsort: Mannheim

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

die BDK im November steht ganz im Zeichen Europas! Wir entscheiden über Wahlprogramm und Liste. Für

Europa steht viel auf dem Spiel! Wir erleben immer wieder von rechts Angriffe auf unsere Freiheitsrechte und
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die Demokratie. Um dem entgegen zu treten braucht es wieder eine starke große grüne Fraktion und vor

allem ein gutes thematisches Angebot, das die Menschen motiviert zu wählen und vor allem grün zu wählen.

Auch weil das eine positive Wirkung auf die gleichzeitig stattfindende Kommunalwahl haben kann, aber das

nur am Rande.

Wir schicken aus BaWü starke Kandidat*innen ins Rennen die ich gerne unterstützen möchte, gerade auch

ihrer Inhalte wegen wie Klimaschutz und den Green Deal insgesamt.

Darüber hinaus steht ein weiteres wichtiges Thema an, die Wahl des Bundesvorstandes. Wir brauchen in

Zukunft eine bessere Kommunikation das wird eine der zentralen Aufgaben des kommenden BuVos.

Ich habe Lust 4 Tage lang den KV Mannheim in diesen wichtigen Entscheidungen zu vertreten, für Fragen

und Anregungen bin ich dafür auch gerne erreichbar.

Ich freue mich über eure Unterstützung, bis zur JHV!

Eure 

Unterschrift (eingescannt)
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A15

Bewerbung

 Initiator*innen: Fiona Schwab

 Titel: Fiona Schwab

Foto

Angaben

Alter: 18

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Karlsruhe

Selbstvorstellung

Hallo ihr Lieben,
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im November steht wieder einmal die Bundesdelegiertenkonferenz an - dieses Jahr steht neben der Neuwahl

des Bundesvorstands das Thema Europa im Mittelpunkt.

Wir stehen als Europäer vor vielen Herausforderungen: ob der aktuelle Rechtsruck, der Krieg in der Ukraine,

eine von Krisen geschwächte Wirtschaft oder die Klimakrise - das alles können wir nur gemeinsam

bewältigen.

Vor diesem Hintergrund liegt mir eine feministische Politik am Herzen - FINTA*-Personen leiden oft

besonders unter den Auswirkungen der oben genannten Krisen.

Ich möchte mich hiermit auf einen der Frauenplätze als Delegierte für die BDK bewerben und mich Euch im

Folgenden vorstellen.

Ich bin 18 Jahre alt, studiere an der Uni Mannheim Politikwissenschaft und Psychologie und bin seit

inzwischen zwei Jahren bei den Grünen und der Grünen Jugend aktiv.

Ursprünglich komme ich aus Karlsruhe, lebe aber seit einem guten Jahr in Mannheim.

Bei Bündnis 90/Die Grünen bin ich aktuell als Mitglied des AK Europa und in den letzten Monaten in der WKK

zur OB-Wahl aktiv.

Als FINTA* und genderpolitische Sprecherin der Grünen Jugend Mannheim liegen mir vor gerade

queerfeministische Themen nahe. Für diese möchte ich mich auch auf der BDK stark machen und mich für

eine progressive Listenaufstellung im Sinne unseres Kreisverbandes einsetzen.

Vielen Dank für Eure Unterstützung!

Eure

Unterschrift (eingescannt)
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A19

Bewerbung

 Initiator*innen: Diana Pretzell (KV Mannheim/ LAVO BW)

 Titel: Diana Pretzell

Foto

Angaben

Alter: 0

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnnen und Frenude,

als Bürgermeisterin von Mannheim setze ich Grüne Politik vor Ort um. Oberste Ziele sind aktuell

Umsetzung unseres Klimaschutzaktionsplans, die des Hitzeaktionsplans sowie die Wärmewände. Nur

durch Klimaanpassung können unsere Städte langfristig attraktiv bleiben. Auch diese Transformation

müssen wir voranbringen.
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Mein Spektrum als Bürgermeisterin umfasst neben der Klimapolitik auch den klassischen Natur- und

Umweltschutz und so "lebensnahe" Bereiche wie die Abfallwirtschaft, den Strassen- und Tiefbau,

Friedhöfe, Integration und Bürgerservice. Auch in diesen Feldern kann und muss nachthaltiges

Denken und Handeln zum normalen Lebensalltag werden und müssen wir als Verwaltung konsequent

Vorbild für alle Ebenen des großen Wandels sein.

Der Erhalt der Biodiversität zieht sich als Passion durch mein Berufsleben. Neben der Klimakrise ist

die Verlangsamung des Artensterbens eine Herausforderung, die wir noch deutlich stärker in

politischen Prozessen etablieren müssen. Politische Transformation wird sich in diesem Feld durch

kluge Landnutzung, Tierwohlorientierung und Schutzmaßnahmen auszeichnen. Der europäische

Green Deal setzt dafür einen wichtiger Rahmen sein, den wir nutzen im Rahmen unseres Mannheimer

Local Green Deal nutzen.

Bei der BDK möchte ich folgende Themen einbringen: die Transformation wird in den Städten

umgesetzt. Für die aktive Umsetzung von Klimaschutz, Klimaanpassung und den Schutz der

Biodiversität ist Mannheim Vorreiter, doch ohne Untestützung von der Bundes- und EU-Ebene geht

es nicht. Es ist mir wichtig das aktiv einzufordern.

Zur Person:

Prof. Dr. Diana Pretzell

seit 2021 Umweltbürgermeisterin Mannheim

2012-2020 WWF Deutschland, Direktorin Naturschutz Deutschland und Biodiversitätspolitik

2003-2012 Geschäftsstellenleitung PLENUM Kaiserstuhl

seit 2017 Honorarprofessur Hochschule für Nachhaltige Entwicklung Eberswalde

2014-2021 Mitglied im UNESCO Nationalkomitee Man and Biosphere

2017-2021 Mitglied Beirat Blaues Band der Bundesregierung

Dipl.-Forstwirtin, Dipl.-Journalistin, Systemischer Coach

Unterschrift (eingescannt)
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A10

Bewerbung

 Initiator*innen: Till Voges

 Titel: Till Voges

Foto

Angaben

Alter: 20

Geschlecht: M\"annlich

Geburtsort: Bonn

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,
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bei der letzten Bundesdelegiertenkonferenz in Bonn habe ich die Delegierten als Aushilfe empfangen. Bei der

nächsten Bundesdelegiertenkonferenz in Karlsruhe würde ich gerne als Delegierter empfangen werden.

Mein Name ist Till und ich würde gerne den offenen Platz auf der Bundesdelegiertenkonferenz für unseren

Kreisverband besetzen. Dafür möchte ich mich bei euch etwas vorstellen.

Ich bin 20 Jahre alt und komme ursprünglich aus Bonn. Mittlerweile studiere ich seit etwa einem Jahr

Volkswirtschaftslehre mit Nebenfach Politikwissenschaft an der Universität Mannheim. Bei der Grünen

Jugend und B90/Die Grünen engagiere ich mich schon seit mehr als einem Jahr. Für die Grüne Jugend war

ich als Beauftragter für Europa dafür verantwortlich europapolitische Themen voranzutreiben. Mittlerweile

setze ich mich als Kreisvorstand der Grünen Jugend für diese Belange ein. Auch für B90/Die Grünen

beschäftige ich mich mit europapolitischen Themen. Ich bin sowohl Sprecher des Arbeitskreis Europa als

auch Sprecher der Schreibgruppe Europa und Internationales. Des Weiteren sitze ich für B90/Die Grünen im

Bezirksbeirat Innenstadt/Jungbusch und bringe mich im Ortsverband Mitte ein.

Auf der Bundesdelegiertenkonferenz wird es viel um europapolitische Themen gehen. Neben der Wahl der

Europaliste wird es auch um das Europawahlprogramm gehen. Ich kenne mich mit europapolitischen

Themen aufgrund meiner Betätigung innerhalb des Kreisverbandes als auch darüber hinaus hervorragend

aus und bin dementsprechend der festen Überzeugung unseren Kreisverband auf der

Bundesdelegiertenkonferenz in zufriedenstellender Weise vertreten zu können. Ich danke euch für eure

Unterstützung.

Unterschrift (eingescannt)
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